



DIEZ STARTUPS VIAJARÁN A DUBÁI:

Emprendedores chilenos se alistan para desembarcar en en Medio Oriente

Sherif Chacoff, agregado comercial de ProChile en Emiratos Árabes Unidos, adelanta la participación chilena en el Innovation Summit Chile-Dubái 2025, que reunirá a miles de startups e inversionistas. La misión busca abrir puertas en sectores como agricultura, finanzas, educación, minería y acuicultura. FERNANDA GUAJARDO SEPÚLVEDA

Dubái se ha convertido en un polo de innovación a nivel mundial, y Chile busca aprovechar esa plataforma para dar visibilidad a su ecosistema emprendedor. "Emiratos Árabes Unidos, y particularmente Dubái, es muy conocido por su servicio vanguardista en finanzas, agricultura, educación y salud. Cada una de esas industrias la han automatizado y constantemente requieren de soluciones globales donde Chile tiene una oferta exportable de calidad", explica Sharif Chacoff, agregado comercial de ProChile en ese país.

Del 12 y el 16 de octubre se realizará Innovation Summit Chile-Dubái 2025, en el marco del evento Expand North Star. Según Chacoff, la cita congregará a "más de 73 mil startups que se reúnen con más de mil inversionistas".

La delegación chilena estará compuesta por diez empresas seleccionadas mediante convocatoria pública: Ssindex, Work Mining, Ok To Shop, Chucao Tech, InsightPlay.ia, Valuelist, Isolcork, Tu Clase, MedibleGo y Tesseract. "Van soluciones de agritech, fintech, edtech, entre otros. Por lo tanto, lo que tenemos que hacer es potenciar unas soluciones globales que ya están probadas y que van a hacer una buena conexión con uno de los ecosistemas de innovación más vibrantes de Medio Oriente. No solo para la venta, sino que también empresas chilenas que buscan levantar capital", detalla Chacoff.

La estrategia de diversificación va más allá de Dubái. Arabia Saudita, señala Chacoff, está desarrollando una poderosa industria minera como parte de su transi-

ción post-petróleo. "Estamos hablando de que tienen reservas por 2,5 trillones de dólares en diferentes metales... ahí los proveedores chilenos tienen soluciones innovadoras y sostenibles para ir a responder a ese desafío de la minería", afirma.

Además del evento, la misión contempla un día de visitas técnicas a centros de innovación como la Dubai Future Foundation. "Queremos lograr un efecto multiplicador en el largo plazo. Este es el kick off, la primera actividad que estamos haciendo en donde ProChile apuesta por Medio Oriente... Queremos que estas diez empresas en el próximo año se multipliquen y lógicamente que generen un incentivo aún mayor", añade Chacoff.



Sherif Chacoff, agregado comercial de ProChile en Emiratos Árabes Unidos

PROCHILE